

## „Sozialer Tag für Auszubildende“ am 7. Freiwilligentag in Halle (Saale)

in seiner zweiten Auflage fand am 02. Juli 2011 unter dem Motto „Ein Tag – Ein Team – Eine gute Tat“ der Soziale Tag für Auszubildende statt. Erneut nahmen Auszubildende der Stadtverwaltung Halle (Saale) daran teil. Damit gehörten sie zu über 70 ehrenamtlichen Helfern der Stadt, die sich in 15 gemeinnützigen Projekten engagiert haben.



Dies bedeutete sowohl für die Auszubildenden als auch für die sozialen Einrichtungen einen Gewinn, da die Auszubildenden durch die Tätigkeiten außerhalb ihres üblichen Arbeitsumfeldes nicht nur ihre Sozialkompetenz fördern, sondern das soziale Engagement hat auch einen positiven Effekt auf die Kommunikations- und Teamfähigkeit im beruflichen Alltag hat.

Das Spektrum der Projekte reichte vom Bau eines Bühnendaches für das *Peißnitzhaus* über eine Werbeaktion auf dem halleschen Marktplatz für den *Umsonstladen* bis hin zu einem Tagesausflug mit Bewohnern des *Hauses der Generationen*. Insgesamt 13 Auszubildende der Stadtverwaltung Halle (Saale) unterstützten im Team 3 Projekte von sozialen Einrichtungen.

### Projekt „Eroberung der Franckeschen Stiftungen“



Nach einem ersten Kennenlernen des Altenpflegeheimes Paul-Riebeck-Stiftung fand mit den BewohnerInnen eine Führung durch die Franckeschen Stiftungen statt.

Eine Kaffeerunde wurde von den Auszubildenden vorbereitet und eine Chorprobe für den Auftritt bei dem Sommerfest durchgeführt.



Dabei unterstützten die Auszubildenden Marcel Hopp, Nicole Günther sowie Katharina Albrecht z. B. durch das Schieben eines Rollstuhles.

Sie begleiteten die Bewohner vom Haus der Generationen bei der Besichtigung der Wunderkammer und machten Ihnen kleine Geschenke durch Binden von Blumensträußen.



## Projekt „Sommeroutfit für den Wasserturm“

Ordnung ist das halbe Leben – unter diesem Motto stand das Projekt im Jugend- und Begegnungszentrum Wasserturm/Caritasverband Halle, welches durch die Auszubildenden Christian Münz, Stephanie, Rütz, Moritz Krug, Maria Härtel, Robert Hartung, Christin Biermann und Sabrina Nachtweide unterstützt wurde.



Die Auszubildenden räumten auf, halfen beim Bepflanzen von Blumenkübeln oder Streichen von Tischen und Bänken.



## Projekt „Der Goldfisch im Gras“

Die Auszubildenden Alexander Blümel, Marvin Müller und Konrad Lenzke konnten ihr gesamtes Know-how als angehende Gärtner beim Bepflanzen eines Teichumfeldes, Setzen von Wasserpflanzen und Legen von Natursteinelementen und Gehsteinen im AGO-Seniorenzentrum Halle-Neustadt zeigen.





### After-Work-Party

Zum krönenden Abschluss wurde die Arbeit der Auszubildenden im Rahmen einer After-Work-Party gewürdigt und die Ergebnisse der Projektarbeit gefeiert. Hier hatten die engagierten Helfer und die sozialen Einrichtungen Gelegenheit, sich über das eigene Projekt hinaus mit anderen auszutauschen.

